

PRESSEMITTEILUNG

**Zahl der infizierten Personen im Landkreis steigt weiter
- aktuell 290 Index-Fälle im Landkreis –
Sanitätszelte für Zugangstests an Kliniken errichtet
Stand 29.03.2020; 17.00 Uhr**

Von Freitag, den 27.03., 17 Uhr, bis zum heutigen Sonntag, den 29.03.2020, um 17 Uhr sind weitere 47 Personen aus dem Landkreis Dachau positiv auf den neuartigen Coronavirus getestet worden, insgesamt sind es damit 290 Fälle.

Wie an vielen Krankenhäusern in ganz Bayern auch, wurden heute vor beiden Kliniken im Landkreis Sanitätszelte aufgebaut. Diese dienen nicht zur Behandlung oder Pflege, sondern für notwendige (Zugangs-)Tests, wo Patienten oder Besucher auf Fieber bzw. grippeähnliche Symptome überprüft werden. Der Fokus muss ab sofort im Schutz dieser wichtigen Einrichtungen liegen. Im Gegensatz zu Alten- und Pflegeheimen, wo nahezu jeder Besuch verboten ist, müssen die Kliniken ja weiterhin (auch Nicht-Corona-)Patienten behandeln und somit ist eine konsequente Schließung nicht möglich. Das Landratsamt bittet alle Bürgerinnen und Bürger, diese kritischen Einrichtungen bei Spaziergängen großräumig zu meiden.

Weitere Informationen zu COVID-19 (Coronavirus SARS-CoV-2) sowie aktuelle Hinweise stehen auf der Internet-Seite www.landratsamt-dachau.de/coronavirus und werden laufend angepasst.